



## **Journée internationale de la forêt 6<sup>e</sup> fête de la forêt à Sauvabelin**

**En collaboration avec l'association Arbracadabra, la Municipalité de Lausanne convie les amoureux des bois le 19 mars à Sauvabelin pour la sixième édition de la fête de la forêt. L'accent sera mis cette année sur la valorisation du patrimoine forestier et la présentation de ses produits, corps de métiers et activités.**

Détente, production ou protection, la forêt est indissociable de la ville et présente de multiples visages. Essentielle pour ses habitants, elle constitue le refuge d'une faune et d'une flore riches et diversifiées. Afin de préserver ce capital, la Municipalité s'engage depuis plusieurs années, au travers d'un large inventaire de mesures, à maintenir et valoriser la nature pour accompagner le développement urbain de la région.

La journée internationale de la forêt offre une prise de conscience globale sur cette thématique. A l'échelon local, la Municipalité de Lausanne en collaboration avec l'association Arbracadabra propose le 19 mars prochain de 10h30 à 17h un parcours pédagogique et festif autour de la Tour de Sauvabelin.

La filière forestière et les métiers de la forêt seront à l'honneur avec une projection de films dans une roulotte. Scie mobile, construction de mobilier en bois et démonstration d'arboristes viendront compléter l'offre. A signaler également la présence des représentants du Parc naturel périurbain du Jorat. Animations, atelier nature et *land'art* pour les enfants, contes et concerts, théâtre d'improvisation, tonte de moutons, valorisation de la laine d'ici et présentation d'associations œuvrant pour la nature seront proposés gratuitement aux visiteurs. La partie officielle aura lieu à 11h30 au pied de la Tour, en présence de Florence Germond, conseillère municipale en charge du patrimoine vert.

L'événement sera l'occasion de dresser un point de situation public sur l'avancement des travaux du site de Sauvabelin. Un projet portant sur la renaturation des berges, la réalisation de nouveaux cheminements et de biotopes et la création d'une nouvelle place de jeux. Au volet forestier, une extension de 1,6 hectare de la réserve forestière des Vieux-Chênes viendra jouxter le nouveau site.

Par cette manifestation, la Municipalité de Lausanne souhaite sensibiliser la population aux richesses de son patrimoine forestier, aux contraintes liées à la gestion des forêts (coupes de bois par exemple) et à la nécessaire adéquation entre les besoins du public et ceux de la nature.

La direction des finances et du patrimoine vert

*Programme complet de la journée ici : <http://www.arbracadabra.ch>*

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Florence Germond, directrice des finances et du patrimoine vert, 021 315 72 00**
- **Matthias Haussener, président de l'association Arbracadabra, 076 615 22 12**

Lausanne, le 15 mars 2016